



C O M M U N I Q U É

Nº 016

Le 14 janvier 1988

LA MAJORITÉ DES CANADIENS SONT POUR L'ACCORD  
DE LIBRE-ÉCHANGE

Depuis la publication des éléments de l'Accord de libre-échange avec les États-Unis au début d'octobre, des sondages d'opinion ont été effectués pour le compte du ministère des Affaires extérieures. Après la signature du texte définitif, la majorité des Canadiens était pour le pacte.

La société Decima Research de Toronto a, pour le compte du ministère des Affaires extérieures, fait quatre sondages nationaux entre le 7 octobre et le 16 décembre 1987.

Le tableau suivant résume les résultats de ces sondages à l'échelle nationale:

<u>PÉRIODE</u>	<u>POUR</u>	<u>CONTRE</u>	<u>SANS OPINION</u>
	%	%	%
Du 7 au 17 octobre	49	42	9
Du 12 au 19 novembre	46	46	8
Du 25 nov. au 4 déc.	46	46	8
Du 8 au 16 décembre	51	42	8

Le sondage d'octobre effectué auprès d'un échantillon proportionnel de 1998 adultes canadiens est exact à plus ou moins 2,2 % près, 19 fois sur 20.

Les sondages de novembre et décembre effectués auprès d'échantillons pondérés de 1524, 1503 et 1469 Canadiens respectivement sont exacts à plus ou moins 3,4 % près, 19 fois sur 20.

On trouvera ci-joint la récapitulation des tendances de l'opinion faite par Decima Research, ainsi que les questions et résultats des sondages.

Pour renseignements: Pierre Pichette (613) 995-1877.